## **EL PAÍS**



EDICIÓN IMPRESA

**LUNES**. 18 de mayo de 1987

TERRORISMO EN VÍSPERAS ELECTORALES

## La explosión ante el Cuartel del Aire afectó a las dependencias municipales de Moncloa

EL PAÍS | Madrid | 18 MAY 1987

Archivado en: Atentados coche bomba Dotaciones y efectivos Atentados bomba Ayuntamientos Atentados terroristas Madrid Administración local Comunidad de Madrid ETA Fuerzas seguridad España Grupos terroristas Terrorismo Administración pública Justicia

El atentado de ayer contra el Cuartel General del Aire, en el cual se utilizó la técnica del cochebomba, afectó fundamentalmente a la Junta Municipal de Moncloa, ocasionando la caída de parte de la techumbre interior y heridas leves a los vigilantes municipales Segundo Gutiérrez Aumente -y José Manuel Martínez Fernández, así como a dos transeúntes, Rafael Guardamino del Chaz y Florencio Arce. El artefacto, con una carga de unos diez kilogramos de explosivo, dañó ostensiblemente las dependencias municipales de Moncloa, los pabellones militares anejos al Cuartel General del Aire y escasamente a este último centro militar. El coche-bomba, un Peugeot 205 con matrícula falsa y robado en Guipúzcoa, fue situado en la calle de la Princesa -en su confluencia con la plaza de la Moncloa-, justo en la acera de enfrente de la sede del cuartel general, en una zona prohibida para el aparcamiento y a escasos metros de una parada de autobús.

La explosión afectó a dos vehículos, igualmente aparcados irregularmente: un dos caballos y un Dyane 6. El coche-bomba es taba estacionado a menos de cinco metros de la Junta Municipal de Moncloa, ocasionando la explosión fuertes desperfectos en este edificio. Un boquete de cerca de un metro cuadrado quedó abierto en la fachada del edificio más próxima al coche-bomba. Todos los cristales de esa pared quedaron igualmente rotos y se desprendió parte de las techumbres interiores, así como varios tabiques del edificio.

Las ventanas de los pabellones militares situados a la derecha de la dependencia municipal sufrieron roturas de cristales, al igual que algunas del Cuartel General del Aire, cuya sede dista apenas unos 50 metros del lugar del atentado.

La onda expansiva destrozó también parte de la marquesina de una parada de línea de autobús y un panel electrónico del Ayuntamiento. Restos del coche-bomba, un amasijo de hierros tras la explosión, quedaron esparcidos en un radio de 50 metros.

© <b>E</b>	DICIONES	EL	PAÍS,	S.L.	Ì
------------	----------	----	-------	------	---